

por Nutresa?

NUTRESA

Participación	
162,19	35,25%
45,24	9,83%
29,02	6,31%
18,25	3,97%
15,29	3,32%
10,87	2,36%
8,85	1,92%
6,05	1,32%
5,51	1,20%
4,25	0,93%
4,17	0,91%
2,21	0,48%
2,07	0,45%
2,01	0,44%
1,97	0,43%



- Mauricio Reina Echeverri
- Jaime Alberto Palacio
- Antonio Mario Celia
- Valeria Arango Vélez
- Gonzalo Alberto Pérez
- Jorge Mario Velásquez
- Juana Francisca Llano
- Ricardo Jaramillo Mejía

mecanismos de resolución de dichas entidades entraría a jugar un papel determinante, toda vez que las AFP estarían obligadas a velar por los intereses de sus afiliados y no del grupo económico al que pertenecen, a menos que el paso que den se encuentre justificado en torno a mayores beneficios monetarios para los trabajadores cotizantes.

Otro escenario tendría relación con la consolidación de un

La estrategia del Grupo Gilinski para entrar a ser parte del GEA

Considerando que el *Grupo Empresarial Antioqueño* termine contrarrestando la oferta por *Nutresa*, el *Grupo Gilinski* podría ofertar por otra compañía igual de estratégica dentro del conglomerado económico, como lo serían *Cementos Argos*, el *Grupo Argos* o *Sura*, lo cual dejaría en ventaja, de cualquier modo, a la familia *Gilinski*. "Esta es una jugada de jaque mate. La idea siempre estuvo sobre la mesa, pero nadie había tenido el capital necesario ni la intención", destacó **Diego Franco**, jefe de Inversiones en *Franco Capital*.

40%

SERÍA LA PRIMA QUE RECIBIRÁN LOS ACCIONISTAS DEL GRUPO NUTRESA EN CASO DE QUE DECIDIERAN VENDER.

consorcio o fondo que le permita a las diferentes empresas del *GEA*, incluyendo a aquellas que no tienen una participación directa en *Nutresa*, aliarse y sumar capital de compañías extranjeras interesadas en hacerse a una parte de la organización, brindándole opciones y poder corporativo que más tarde se conviertan en mayor liquidez o ganancias.

"La manera como se compró *Sura Asset Management* fue un ejemplo de lo que podría llegar a hacer el grupo empresarial a la hora de aliarse con otros empresarios para hacerle frente a este proceso. Posteriormente podríamos hablar de una recompra de la participación, de tal forma que se dé una mayor liquidez", dijo Casas.

IVÁN CAJAMARCA
@IvanCajamarcaM

BOLSAS. SE PUBLICARÁ EN INFORMACIÓN RELEVANTE

Decisión de la Superfinanciera se conocería en próximos días

Sigue la incertidumbre por la Oferta Pública de Adquisición (OPA) de *Nutresa*. Si bien la *Superintendencia Financiera de Colombia (SFC)* debía manifestarse en un plazo de cinco días hábiles, cumplidos ayer, con la acreditación de la operación, no hubo ningún aviso público del tema.

Aunque el ente regulador está obligado a comunicarse dentro de ese plazo, esta publicación no tiene que ser una respuesta final con la aprobación o desaprobación de la OPA. Con el fin de tener un proceso transparente y le-

gítimo, la *SFC* puede solicitar modificaciones al documento.

Se espera que la comunicación se realice a través de la información relevante de la *Superfinanciera*, a través de *Nutresa*.

El proceso de la OPA no finaliza con el visto bueno de la entidad, una vez sea aprobada la operación, el oferente deberá publicar tres avisos con intervalos no mayores a cinco días.

Según los tiempos de la operación se tenía previsto que se llevara a cabo entre el 15 y 20 de diciembre.

LINA VARGAS VEGA
@VargasVega20

DÓLAR INTRADÍA



Fuente: Grupo Aval Gráfico: LR-GR Foto: 123RF

BOLSAS. LA DIVISA ESTADOUNIDENSE SUBIÓ \$35,31 DURANTE LA ÚLTIMA JORNADA

Un dólar sobre los \$3.940 amenaza las compras navideñas

El petróleo se recupera de su desplome

Un dólar caro podría poner en riesgo las finanzas de los colombianos durante la época navideña. Aunque la divisa se debilitó durante los últimos meses, volvió al alza esta semana y podría permanecer en los \$3.900 para diciembre.

Ayer, el dólar cerró a \$3.943,26 en promedio, lo cual representó un aumento de \$35,31 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la jornada se ubicó en \$3.907,95. Esto implicó un alza de 5,84% desde el 13 de octubre, fecha en la que tocó un mínimo de \$3.725,71 en los últimos meses.

La fortaleza del dólar se explica por varios factores locales y externos. "Las monetizaciones del *Gobierno Nacional* se han venido moderando porque ya han traído una buena parte de los recursos que ellos tenían presupuestado traer, eso le quitó las presiones bajistas al dólar. Aunque meses atrás estaba cayendo por esta razón, ahora por efecto contrario, la divisa empieza a subir", expresó **Juan David Ballén**, director de Análisis y Estrategia de *Casa de Bolsa*.

En el ámbito internacional, la caída de otros activos como el petróleo y otras divisas han fortalecido la moneda estadounidense.

El euro registra su precio mínimo en los últimos 16 meses después de caer dramáticamente en la semana y 0,1% en la jornada de ayer; esto, jalonado por las nuevas restricciones de movilidad generadas por el aumento en contagios de covid-19.

La *Comisión Europea* tildó el lunes de "frágil" la situación epidemiológica de la pandemia

de coronavirus en la Unión Europea. Economías como Países Bajos, Austria y Francia ya tomaron medidas restrictivas. Alemania, que presenta la cuota más baja de vacunación del Viejo Continente, con 67,5% de la población con el esquema completo, analiza la posibilidad de tener nuevas restricciones. El precio del euro también peligra por las presiones inflacionarias de la región, jalonadas por el alto precio del gas. Los precios europeos del gas al contado aumentaron 5,1% esta semana, explicado por las declaraciones del presidente bielorruso **Alexander Lukashenko**, quien advirtió la semana pasada que podría tomar represalias si la Unión Europea aprueba nuevas sanciones por un enfrentamiento migratorio en la frontera entre Bielorrusia y el continente. Esto incluiría el cierre del gasoducto *Yamal-Europa*, que atraviesa su país.



Juan David Ballén
Director de Análisis y Estrategia de Casa de Bolsa

"Las monetizaciones del *Gobierno Nacional* se han venido moderando porque ya han traído una buena parte de los recursos que ellos tenían presupuestado traer".

Frente al yen, el dólar alcanzó un máximo de cuatro

años, según datos recopilados por *Reuters*.

La debilidad de las monedas de las principales economías del mundo hace más atractivo al dólar para los agentes del mercado.

"El mercado cambiario ha empezado a experimentar un comportamiento divergente desde las distintas economías del mundo. Nos esperan largos periodos de volatilidad que serán impulsados desde las economías más grandes del planeta y que sin duda estarán marcados por los temores y el impacto de la inflación que ha empezado a reaccionar en todo el mundo. Hoy el dólar puede estar subiendo, pero mañana registrar fuertes caídas, solo la solidez de las monedas locales (en este caso el peso colombiano) podrá sostener un comportamiento estable en este sentido", expresó **Edward Moya**, analista senior de mercados en *Oanda*.

LINA VARGAS VEGA
@VargasVega20